

Sory Kandia Kouyaté était un de ces hommes se trouvant au bon endroit au bon moment.

Issu d'une famille de musiciens et de conteurs, dans les jours foudreux précédant l'indépendance de la Guinée, il quitte la cour royale d'un dirigeant local pour rejoindre une communauté d'artistes et de futurs politiciens révolutionnaires. Jusqu'en 1958, l'année de l'indépendance de la Guinée, il était au summum de son pouvoir.

Le président et son gouvernement l'ont compris et Sory Kandia Kouyaté, à son tour, a compris et embrassé la révolution. Il devient 'l'ambassadeur musical' de sa nouvelle nation indépendante et, en tant que 'la voix de la Révolution', représente la Guinée aux Nations Unies, à travers l'Afrique et derrière le rideau de fer.

Sur cet opus de 2 CD, nous présentons deux facettes de sa musique, la contemporaine et la traditionnelle pour expliquer pourquoi aujourd'hui, près de quarante ans après sa mort, il reste un artiste aimé et respecté.

Sory Kandia Kouyaté was the right man in the right place at the right time.

Born into an illustrious family of musicians and storytellers, in the heady days of pre-independence Guinea he moved from the royal court of a local ruler to the urbane company of revolutionary artists and future politicians until, in 1958, the year of Guinea's independence, he was at the peak of his powers.

The President and his government understood this and Sory Kandia Kouyaté, in turn, understood and embraced the revolution. He became the musical ambassador for his newly independent nation and as the 'Voice of the Revolution' represented Guinea at the United Nations, throughout Africa and behind the 'Iron Curtain'.

On this authoritative 2CD set we chart both sides of his music, the contemporary and the traditional, to explain why today, almost four decades after his death, he is still loved and revered.

Includes 40 page illustrated booklet

CD1

with Ensemble National
"Djoliba" & Keletigui et
ses Tambourinis

1. N'na
2. Tara
3. Mikossaya
4. Djoliba
5. Conakry
6. Fouaba
7. Minawa
8. Souaressi
9. P.D.G. - O.E.R.S.
10. Hellaya
11. Touyendé
12. Namatimbaye
13. Tinkisso
14. Sakhodougou

CD1 time: 1hr 18mins

CD2

et son Trio de Musique
Traditionnelle Africaine

1. Douga
2. Kedo
3. Massane Cissé
4. Toubaka
5. Siiba
6. Kemé Bourema
7. Nina
8. Malisadio
9. Toutou Diarra

CD2 time: 1hr 18mins